

Sevilla, 9 de octubre de 2006

## PRESENTACIÓN DEL PORTAL DE AECON

El pasado día 25 de septiembre en el Hotel 'Palacio Marqués de las Torres' de Carmona y el día 28 de septiembre en el Hotel 'Los Jándalos' de Jerez de la Frontera tuvo lugar la presentación y puesta en marcha del portal de Aecon. Al acto asistieron empresarios asociados y representantes de la Asociación.

Durante dichas sesiones de presentación del portal se realizaron proyecciones audiovisuales sobre el portal y su funcionamiento; utilizando alguno de sus servicios en tiempo real –mediante la conexión a Internet-, a modo de ejemplo.



La presentación fue seguida de un coloquio abierto a todos los asistentes para plantear dudas y cuestiones de interés a Aecon y a los ponentes.



Las jornadas concluyeron con un almuerzo en el mismo Hotel.